



落ち葉が冷たい風に舞い、寒さを感じる季節になってきました。新型コロナウイルスに加えて、これから風邪やインフルエンザが流行する時期ですので、予防する為に手洗い・うがいの習慣を継続していきましょう。今年も残り 1 ヶ月余りになりました。病気・ケガ等に気をつけながら、元気に過ごして新しい年を迎えましょう。

## 虐待防止等

毎年 11 月は「児童虐待防止推進月間」です。子育ての悩みや質問がある方・児童虐待かもと思った方は、児童相談所・市町村へお気軽にご相談ください。TEL【189（いちはやく）】で地域の児童相談所へつながります。連絡は匿名で行うことも可能で連絡内容等の秘密は守られます。私たち大人が「子どもの最善の利益」のために理解と協力をしていくことが大切だと思います。また、厚生労働省からのチラシも一緒に配布させていただきますので、一読して頂ければと思います。右記 QR コードから厚生労働省「虐待防止等に関する」特設サイトも閲覧頂けます。ご協力宜しくお願い致します。



『厚生労働省 虐待防止特設ページ』

QRコード

## ～ 日々活動 ～

### SST どうしてがまんしなくちゃいけないの

はじめに我慢ってなに？我慢している事は？なぜ我慢しているの？を、それぞれに考えてもらいました。“我慢をしていることはない”と感じている方もみえ、自分の為にしているのが我慢ではないと、教えてくれる方もいました。成長や自信に繋がる我慢は良い我慢だけど、すべて我慢をする必要はないこととお話しました。中には、我慢をしたことが自分に定着し、成長できていた自分に気付く方もみえました。



### ipad 学習 見つける力の訓練

棚にある商品が見つけれないなど、探すために見る練習を行いました。ipad のアプリを使用し、成果が出れば出るほど徐々に難しくなるので、それぞれにあった練習が出来たと思います。また、集中が途切れがちの方も、次の目標を持ちながら集中をして進めることが出来ていました。

## ハロウィンパーティー

## ～ 余暇活動 ～



グループで協力をしながら、レクリエーションをしました。ミラを作ったり、カードを探したりしながら、一つの目標を達成するために声を掛け合いゲームクリアをされていました👏

## リトルワールド



ほとんどの方が園内バスを利用せず歩かれました👏ジェラートにするか、トルコアイスにするかなど、自分で決めたことに、満足そうな笑顔をみせてくれました☺

南知多にてみかん狩りをしました♪食べる事よりもみんなでいることが楽しかったですね。お土産は、自分で採ったみかんを袋詰めして持ち帰りました。おいしかったかな？

## みかん狩り



## ～ お知らせ ～

### 〇ジョブ・スクールご紹介のお願い

本年度・次年度のご利用に空きがありますので、ぜひお知り合いの方などに添付の『事業所見学・体験』のチラシをお渡しして頂ければと思います。宜しくお願いします。

ホームページでも、『事業所見学・体験』チラシや事業所情報を閲覧して頂けます。



ホームページ QRコード